

El 81 Aniversario de la Muerte de Céspedes

DEVELAN HOY A LAS 11 A. M. LA PRIMERA ESTATUA QUE SE ERIGE A CARLOS MANUEL DE CESPEDES

DESFILE MILITAR. HABLARAN EL DOCTOR JOSE M. CORTINA Y JUSTO LUIS POZO

A las once de la mañana de hoy domingo en la vieja Plaza de Armas, frente al Palacio Municipal, tendrá efecto el acto de develamiento de la primera estatua que se erige al Padre de la Patria Carlos Manuel de Céspedes en el lugar que ocupara

durante años la del Rey Fernando VII.

Este homenaje al Mártir de San Lorenzo tiene lugar el mismo día en que se cumplen ochenta y un años de su deceso y se realiza cumplimentando un acuer

do de la Cámara Municipal habanera sancionado por la Junta Nacional de Arqueología y Etnología y por la Academia de la Historia.

En una de las caras del pedestal llevará la siguiente inscripción: "A Carlos Manuel de Céspedes, Padre de la Patria y Primer Presidente de la República. El Pueblo de Cuba, en el cincuentenario de la Independencia".

Durante el acto del develamiento la fortaleza de La Cabaña dis-

parará 21 cañonazos en una salva de honor mientras que fuerzas del Ejército, la Marina y la Policía desfilarán rindiéndole también homenaje póstumo al Padre de la Patria como un tributo más de recordación y de respeto.

El Alcalde de La Habana señor Justo Luis Pozo, que tendrá a su cargo el develamiento de la estatua, pronunciará un breve discurso dejando al doctor José Manuel Cortina el panegirico del libertador.

*Presna Libre
Feb 24/55*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA